

Evaluation par **la mesure**

Des données fiables, à toutes les échelles

Pourquoi réaliser **des mesures** ?

C'est un levier essentiel pour garantir la performance réelle des produits et valider leurs impacts sur la qualité des environnements intérieurs ou extérieurs.

Réaliser une évaluation par la mesure avec nous, c'est :

- Obtenir des mesures de qualité en laboratoire ou sur site, pour fiabiliser vos produits, réalisées à partir de protocoles standards ou sur mesure à vos besoins,
- Valider les propriétés hygrothermiques de matériaux et la performance de systèmes dans des conditions contrôlées ou réelles,
- Mesurer les impacts sur les environnements intérieurs et extérieurs à l'échelle du bâtiment ou du quartier,
- Répondre aux obligations de certification (marquage CE, fiches CEE...) ou alimenter une stratégie d'innovation.

Les échelles de réalisation **des mesures**

- A l'échelle du matériau
- A l'échelle du bâtiment
- A l'échelle du quartier

Nos domaines **d'intervention**

Nous intervenons dans tous les champs où nous développons des références solides en évaluation technique et environnementale : Matériaux biosourcés, matériaux isolants, matériaux innovants, conception d'éléments de parois, solutions de rénovation thermique, confort d'été, qualité de l'air intérieur, systèmes de ventilation, et dispositifs d'aménagement urbain.



Pour **qui** ?

- Industriels et fabricants
- Bureaux d'études, architectes et AMO
- Collectivités et maîtres d'ouvrage
- Acteurs de la recherche et de l'innovation

Pourquoi faire appel à **Tipee** ?

- Un expertise reconnue : Partenaire certifié Qualiopi, labellisé Plan Bâtiment Durable, agréé Crédit Impôt Recherche.
- Des moyens techniques d'envergure reconnus
- Impact mesurable : Projets concrets et résultats applicables immédiatement.
- Relations de confiance : Déontologie, impartialité et confidentialité